
星报讯（记者 吴笑文） 将于本周四

上映，由谢娜、李承铉、喻恩泰等领衔主演

的都市爱情喜剧《娜娜的玫瑰战争》近日在

北京举办宣传活动。活动现场谢娜虽避谈

自己跟张杰的感情问题，但仍不失豪女本

色，跟主持人喝起二锅头，更大谈自己“被

骗”做制片的经过。

避谈张杰“不介意男方事业比我差”

《娜娜的玫瑰战争》中，谢娜饰演的是

一位被男友抛弃而又与宝马王子相爱的幸

运女孩，谢娜表示，“她名字也是娜娜，很善

良，又敢爱敢恨，性格大大咧咧的都跟我很

像。”而对于男友张杰，谢娜从头至尾避而

不谈：“我今天不想谈这个问题。”只是表

示，“不介意男方事业比我差，只要够努力

就好了。”

豪女本色尽显“酒量确实不敢当”

作为综艺节目主持一姐的谢娜，其大

大咧咧的性格也是众人皆知。活动现场，

谢娜更是尽显自己豪女本色，跟主持人喝

起了二锅头。谢娜还透露，片中有一段她

跟李承铉在路边摊喝酒的戏，自己也是十

分豪爽而且很搞笑。为了拍好这场戏，李

承铉还非常用心的跟谢娜学习了汉语。“没

想到承铉现在都能做我们娱乐节目的主持

人了，汉语说的也不错，这里面也有我的一

份功劳。”谢娜笑言。

自曝“被骗”经历 “电影上映已很幸运”

喝过二锅头，谢娜便“酒后吐真言”地

爆料自己是被朋友“骗了”来当主演和制

片的。谢娜表示：“有个朋友找到我说，有

部戏不错，让我当主演，我问有谁参演啊，

他说都是大腕，我说那行，成主演了。后

来，他又忽悠我当上了制片。这部戏拍好

三年了，那位朋友2008年说是3月上映，

2009年又说情人节上映，一拖又拖到了现

在的8月26日。”瞥见坐在一边的投资方

朋友，谢娜便大声笑言：“要是这位‘骗子’

朋友有良心，这部片子赚了钱，分我个大

红包就行。”
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否认跳槽 没进央视

安徽省第七届青少年体育舞蹈大

赛，经过两天紧张又激烈的赛事昨日圆

满落下帷幕。来自全省的各路选手大

显身手，为观众呈现出一场精彩的表演

及激烈的比赛，最终产生146个冠军。

倪路 摄

再说朱丹与宋柯的爱情，绝对不是传

说。尽管朱丹一直不承认，但显而易见的

是，她一次又一次用此事为自己和浙江卫

视做足了炒作。

“他是兄长，疼我惜我的兄长，没有

结婚，没有豪宅，就一份情义，这就是全

部。”朱丹依旧搬出微博里说过的那句

话，可这句话摆到拥吻照片面前，显然不

够有说服力，“那天我喝多了，宋柯陪到

我最后，我对他有太多的感谢，当时有些

忘情，其实也就是贴着脸说了几句话(大

家可根据照片自己判断)，后来就各自回

家了。如果我们快结婚了，为什么不一

起回家?”

虽然朱丹至今都打死不肯承认“宋朱

恋”，一直用“有一个合适的人再恋爱，因

为她内心很强大”推脱，这次再问起这个

“合适的人”，朱丹的答案倒很出人意料，

“分了!我们的工作都很忙，聚少离多，只

能说没有缘分吧。”此时的朱丹神情落

寞，再也不提 2010 年要把自己嫁出去

了。如果她的回答都是真的，或许我们

可以理解为：她和宋柯已经分手，宋柯便

成了兄长。

星报讯（记者 吴笑文） 近日，因在

《百家讲坛》上说孔子而出名的安徽籍学

者鲍鹏山回到家乡参加“新安读书月”活

动，被问及对将于9月2日在安徽卫视播

出的新版《红楼梦》有何看法时，他力挺李

少红，认为《红楼梦》翻拍得越多越好。

“像《红楼梦》这样的经典名著，只有

不断地翻拍，才能更多地探索出它的价

值。”鲍鹏山表示，目前媒体和观众对李少

红版《红楼梦》给予的指责太多了。“文学

作品本来就是虚构的，哪怕全部推倒重新

创作，也没有关系。”

我不跳槽，也不嫁人

王菲低调玩微博 日前，一个名叫“Veggieg”的微博用户成为大家关注的焦点。原因很简单，因

为大家都传其用户是王菲。消息一经传开，短短几天时间，该微博的粉丝数便由原来的400多迅速上升至三

四万。向微博的相关负责人求证此事，得到了准确的答复。“这就是天后王菲的微博！”

《玫瑰战争》谢娜避谈张杰
“电影能上映就已经很幸运”

人有多红，流言蜚语就会有多凶猛，更何况在无风也可起浪的娱乐圈。关于朱丹，最

近传闻也着实积累了厚厚一大摞。

她和宋柯的绯闻，从本月初她的生日派对后迅猛升级。同时，关于她转会的传闻也

一直没有断过，而近日，她又一直泡在央视录节目，让挖脚猜疑愈加浓厚。而每次一有风

吹草动，朱丹的电话就一直处于关机状态。两天前，记者终于在北京逮到她，把最近一系

列传闻全都“八”了个遍。尤其是在问到遭曝光的“当街热吻照”时，她漏出一句：“我发

誓，我又恢复单身了。”而这也是朱丹首次正面回应此事。

两天前，朱丹突然出现在央视演播

厅，和朱军搭档主持起了节目。记者收到

消息追过去，两人的确正在录一档叫做

《我们有一套》的才艺真人秀节目。

这档节目是由央视一套全新推出，主

持人采用“1+1”模式，即每期央视出一位主

持人，再从地方卫视抽调一位主持人来搭

档。之前的那期则是毕福剑搭档北京电

视台的春妮。此外，朱丹还接了央视3套

的活，主持该频道新推的一档娱乐播报节

目，为期一周。

“那你是不是有希望去央视了?”“没有

没有，这是夏总交代的任务。”朱丹急忙否

认，她说这次完全是“义务劳动”。之后，

浙江卫视总监夏陈安向记者证实，确是经

他点头，“起初我以为是长期借调，那我肯

定不乐意，就像当年董卿在上海卫视，借

调到央视后就再也没回去。后来他们说

只录一期，我才答应的。”让夏陈安有这份

担心，还有很重要的一个原因，如果真如

传言所说朱丹和宋柯结婚了，那她去北京

发展就更顺理成章了。朱丹也默认，“私

下跟我来沟通的确实不少，出价也不低，

不过我不会答应的。”

内心强大 不嫁宋柯

经典名著不断翻拍，才能探索出价值

皖籍学者鲍鹏山力挺李少红
全省报纸副刊研讨会
在六安召开

星报讯（记者 张亚琴） 由省报纸

副刊研究会主办、安徽工人日报、安徽云

飞扬文化传播有限公司承办的“金种子”

杯安徽省报纸副刊业务研讨会于8月19

日至21日在皖西六安召开，来自全省20

多家媒体50余人参加了会议。

会议期间，与会代表围绕“探究新时

期报纸副刊的新闻性”这一主题，结合各

家报纸的宣传报道特点，对于在新的形

势下如何强化报纸副刊的新闻性，打造

一张有特色的新闻纸上的副刊作了深层

次的探究与热烈的讨论，对探索我省报

纸副刊的新思维、新形势、新方法有着积

极的推动作用。


